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坂田祥さんの長女（小１）は年中から、長男（年中）は 3 歳から五反田校に通っています。それまでは二人とも

認可保育園に通っていました。 

 

１．日本の幼稚園ではなく英語の幼稚園を選んだ理由はなんですか? 

・将来の子ども達の選択肢を広げるために、英語で考える力や発信力、表現力などを身につけるにはどのように

したらよいかを考えたとき、言語発達や習慣の基盤が身につく就学前から、英語の環境を整えてあげることが必

要ではないかと考えました。子どもが 3 人いるため経済的な負担もありますが、今できる Best な選択肢を、と

いう思いからこちらを選びました。 

・元々横浜に住んでいましたが、今後の教育のことを考え、主人の職場近くの品川付近でプリスクールを探して

いました。五反田校は小規模で大人の目が行き届き、Reading & Writing もしっかりやる method があるので、こ

こなら通わせても良いと思い引っ越してきました。 

 

２．開始時はどのようなご様子でしたか？ 

・通園開始前は、長女も長男も英語はほぼゼロの状態でした。長女は 2019 年 9 月から、長男は昨年の 4 月から

週 5 日でスタートしました。長男は、最初はコロナ禍のためオンラインで、パソコンの前で先生方やお友達と交

流していました。2 ヵ月ほどで登園が開始され数日は登園時泣いていましたが、オンラインで見ていた顔もあ

り、徐々に慣れていき、3 ヵ月ほどで簡単な文章は話せるようになっていたと思います。アシスタントの先生も

おっしゃっていましたが、オンラインでも英語に触れ、授業ができていたことが長男にとっては良いステップに

なったのではと感じます。 

 

３．現在のご様子はいかがですか？ 

・長男は Writing が好きなようで、Writing の宿題は自主的に済ませています。Creative Writing も始まり、自分で

文章を考えて、難しいスペルの単語も Phonics を基に書くことができており、大変驚きました。毎週の Reading 

Basket や Decodable Book もスムーズに読めるようになってきています。 

・長男の Speaking については、家では日本語が多いですが、時々先生とお話しているところや、姉と英語で話

しているところを見ると、きちんと理解して発話しているようです。 



・長女は、プリスクール時代は、ディスカッションすることが多かったようです。少人数なので、先生達と密に

コミュニケーションが取れますし、楽しいやり取りがたくさんあるのではないでしょうか。つまらない時間はほ

とんどなかったと言っていました。 

 

４．お子さんが一番楽しんでいるアクティビティーは何でしょうか？ 

・長男は、晴れた日の Park Time はもちろん、雨の日のレゴパーティーでは、みんなで街を作るのが好きなよう

です。Show＆Tell はいつも自分の順番になると、朝からワクワクして登園しています。 

・遠足も長時間保育ならではで、バスに乗っての遠出に特別感があるようです。ブルベリーピッキングや季節の

植物探しに大きな公園へ行ったり、毎年のパルーザ（運動会）に向けてダンス練習をする等、イベントを通して

本人達の「できる」を認めて伸ばそうとしていただいているのを感じます。 

 

５．卒園後の進路はどのようにお考えですか？ 

・日本の小学校＋Jupiter クラスを考えています。子どもが 3 人なので、全員インターに行かせるのは難しいです

し、英語と日本語のバランスを考えると、日本の小学校で国語や日本文化を学び、放課後は Jupiter クラスで英語

というのが、家庭の教育方針とあっています。長女が Jupiter クラスに通っていて、米国の小学校教材を使用しな

がらしっかりと見ていただけるので、今まで培った英語力もキープできており、心配はないと思っています。 

 

６．卒業生プログラム Jupiter クラスでの様子はいかがですか？ 

・長女は、現在週 5 日放課後に通っていて、宿題が多く大変かなと思っていましたが、本人は楽しんでいます。

宿題もスケジュールを立て、量が多い日の分は土日にやるなど工夫しています。英語の本も自主的に読んでいま

す。現在は、Geronimo Stilton のシリーズ Kingdom of Fantasy が好きで、隙あれば読んでいます。 

・英検は 4 級からスタートし、小 1 の時に準 2 級、今回（小 1 の秋）は 2 級に挑戦します。英検は特に目標では

なく、一種の指標として受けていますが、本人の学習意欲、達成感につながっているようです。 

 

７．今後、入園を考えている保護者様にアドバイスはありますか？ 

・英語はあくまでコミュニケーションツールです。ただ、子ども達の将来を思えば、ただ楽しく英語に触れるだ

けでは不十分だと思っています。PAP では英語を使って物事を考える、意見を書ける、述べるレベルのレッスン

をしていただいていると思っています。また PAP にはいろいろな国の先生方がいらっしゃるので、多様性に触

れられる環境だとも思っています。 

・子ども達は、本当に先生方が大好きです。みなさん優しく授業も面白く、子ども達のことをよく褒めてくださ

り、本当に愛されているのだなと感じています。英語のレベル、トイレトレーニングやお昼寝などの生活習慣

も、各々の成長、発達に合わせて対応していただいています。先生は親と一緒に子どもを見守っている buddy の

ようで、子どもを安心して任せています。 


